



小林市立幸ヶ丘小学校

こすもす

学校だより
令和元年10月号

R1.9.26発行



<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

9月22日に開催予定であった運動会。残念ながら台風17号の影響で29日(日)に延期となりました。また、延期に伴い、地区運動会における選手確保が難しくなり、学校単独の運動会となります。

子供たちは運動にダンスや踊りに太鼓に、そしてリーダーや係の準備にがんばっています。少しでもがんばっている姿を見ていただき、地域を元気にしていこうと張り切っています。



少しでも見学や応援の方が増えるように日曜日に延期しています。9時30分開催で、12時過ぎには終わる予定です。少しでも見に来ていただき、子供たちの姿を見て、応援いただけると幸いです。

また、学校創立60年記念として、「新小林音頭」の終わる11時25分頃に集合写真とドローンによる上空写真を行います。こちらにも参加していただくとうれしいです。どうぞよろしくお願いいたします。



めざせ優勝 力の限り 令和ゼロワン こすモーピック!

これは今年度の運動会のスローガンです。学校単独の運動会となりますが、優勝目指してがんばっていこうとの思いでいっぱいです。

普段から仲がよく、下の学年にも優しい幸ヶ丘の子供たち。その分、競い合うとか、負けたくないとかいう気持ちはあまり強く感じられません。せっかくの運動会ですので、競技も応援も含めて「競い合う面白さ」や「カー杯友達を応援する盛り上がり感」を感じてほしいと思います。

これからの子供たちに求められる力とは

2020年の小学校の学習指導要領の実施がスタートします。

現在、先行実施していますが、改訂において次のような点を重視しています。

- 学校教育を通じて育てていく「資質・能力」として、従来の「知識・技能」「思考力・判断力・表現力」のほか、「学びに向かう力や人間性」も重視
- 小学校英語の充実を強化
- 小学校でプログラミング教育必修化
- 授業形式も、受動的な授業から「主体的・対話的で深い学び」を実現する授業へ。



※ 幸ヶ丘小では、道徳科の研究を中心にしながら、「主体的・対話的で深い学び」を実現する授業作りを進めています。そして、物事を多面的・多角的に捉え、自分の考えを深めるとともに、しっかり伝えられるような授業を行っています。

また、高校入試・大学入試が変わることに伴い、2020年から、センター試験に代わる「大学入学共通テスト」が導入されます。



思考過程をみる問題や、記述式問題の導入、英語の民間の外部資格・検定試験活用などの実施へ。それをうけて高校入試も変化。単に知識を問うだけでなく、教科を超えて「自分で考える力」や「学んだことを生かす力」も重視する入試へ変わります。

子供たちは運動会でこんな競技をしています。

延期になった運動会、こすモーピック2019。9月29日（日）、9時30分開催です。地区のプログラムがなくなりましたが、子供たちはこんな事をします。写真からですが、子どもたちのがんばりを感じていただけたら幸いです。



【開会式と閉会式…運動場を元気に行進】



【幸ヶ丘太鼓】



【玉入れ】



【創作ダンス やってみよう】



【大玉転がし】



【団対抗全員リレー】



【綱引き】

この他にも、学年別徒競走、「生駒音頭」、「新小林音頭」があります。また、今年、団技として、地域の方とのふれあいを目的とした「借り物競走」もあります。

10月の主な行事

11月の主な行事（予定）

2	水	太鼓練習（6校時）
4	金	ALT 来校
11	金	終業式 登校班会安全点検
12	土	秋休み（15日（火）まで） 西幸十五夜祭り（太鼓で参加）
13	日	こばやし大運動会 
16	水	始業式
21	月	身体・視力計測
22	火	国民の休日（即位礼正殿の儀）
25	金	市陸上大会（6年） 
28	月	サツマイモ収穫
29	火	幸っ子フェスタ（参観日）
31	木	秋の遠足（弁当）

5	火	西小林小との交流（1・2・6年）
6	水	新体力テスト（2回目） 
12	火	鑑賞教室（西小林小にて）
13	水	研究授業（3・4年） 
14	木	小1と中3の交流会
17	日	太鼓フェスティバル（新富町）
18	月	振替休業日
19	火	社会科見学（3・4年） 
20	水	校外学習（1・2年）
27	水	図書館見学（1・2年） 
28	木	修学旅行（6年 29日まで）